

Gevensberger Radmarathon

Nachdem ich dieses Jahr außer dem Radmarathon in Mönchen Gladbach und der Tour Transalp nicht viele Veranstaltungen mit gemacht hatte, hatte ich mir den Radmarathon in Gevelsberg ausgesucht mit 220 km und 2700 hm kam er meiner Liebe zu hügeligen Strecken gerade recht.

Aber es war keine Freude dort zu fahren (hätte ich mal auf Johannes gehört) der Strassenbelag war oft mehr für MTB als für Rennrad geeignet.

Das Wetter war die ersten 90 km dunkel und frisch dann schien plötzlich die Sonne und alle Teilnehmer bekamen bessere Laune. Das ging bis ca. 140 km so.

Dann ging es los der REGEN fing so stark und plötzlich an, das man schon nass war, bevor man seine Jacke überziehen konnte und so ging es bis kurz vor dem Ziel das ich nach 235 km und nicht 220 km erreichte. Ich hatte mich 5 km verfahren, war aber nicht der einzige im Feld dem das passiert war.

Die Ausschilderung war oft ungenügend was leider auch für die Verpflegung zutraf.

Also beim nächsten Mal höre ich wohl besser auf den Ratschlag eines erfahrenen Rennradfahrers.

